

MuKi-Turnen 2020



Wir starteten mit einer kompletten MuKi-Gruppe von 16 Pärchen ins Jahr 2020, wo auch bereits der Höhepunkt jedes zweiten Turnjahres auf uns wartete; die Turngala. Das Motto der Turngala ist Level up, also alles rund um Spiele und das nächste Level zu erreichen. Meine MuKi's waren alle Pacman-Geister und sie durften sogar den Lebensgrossen Pacman von der Bühne jagen. Ein herzliches Dankeschön an diese Stelle an meine Schwester für das Nähen der tollen Kostüme und den Pacman-Einsatz auf der Bühne!

In den folgenden Wochen bis zu den Sportferien/Fasnachtsferien lief dann wieder unser normaler Turnbetrieb. Die kleinen Turner waren jeden Donnerstag motiviert und freuen sich darauf in der Turnhalle zu toben. Während den Sportferien kam dann ein erster grosser Hammer; Absage der Basler Fasnacht. Eine Woche ging es nach den Sportferien noch normal weiter bevor die weiteren Hammer-Massnahmen kommuniziert wurden, Schulschluss, Geschäfte geschlossen, Home-Office Pflicht, Lockdown. So hatten wir bis auf weiteres fertig geturnt.

Corona hat uns dann auch noch das ganze Jahr über weiter begleitet. Immerhin konnten wir das Turnjahr 2019/2020 mit 3 Turnstunden im Juni beenden, so dass ich die zukünftigen 4 Kindergärtner nochmals sehen konnte. 9 Pärchen werden auch nach den Sommerferien wieder mit mir mitturnen.

Nach den Sommerferien starteten wir mit einer vollen Gruppe von 16 Pärchen. Die neuen Kinder sind mit viel Begeisterung bei unseren unterschiedlichen Turnstunden dabei. Leider war dann mit den Herbstferien vorerst wieder Schluss mit MuKi-Turnen und alle Kinder warten darauf wieder turnen zu dürfen.

Wegen der ganzen Umstände fand weder im 1. Semester noch im 2. Semester ein VaKi-Turnen statt.

Ich vermisse meine kleinen Turnen und ihre Mamis und hoffe bald wieder mit Ihnen turnen zu können.

Eure MuKi-Leiterin

Denise Wenger